



開所1周年を迎えました

動物愛護センターは、おかげさまで開所1周年を迎えました。平成26年4月23日の開所以来、県内の方だけでなく県外からもセンターにお越しいただき、平成27年3月31日までに3,907名の方が来館してくれました。

また、犬45頭と猫58頭に新しい飼い主がみつき、動物愛護センターから卒業していきました。

5月2日には、動物愛護センター開所1周年を記念したイベントを開催し、大勢の方に参加していただきました。当日は、ミナモも遊びに来てくれ、会場を盛り上げてくれました。

5月5日は、犬やねことのふれあい会を開催しました。参加してくれた方々は、センターで飼育している犬や猫たちとふれ合ったり、おからを使った犬のおやつ作りや犬猫の名札を作ったりして、楽しい時間を過ごしていただけたようでした。参加したお子さんの中には、家で動物を飼えない環境のために普段は動物と触れ合う機会がないとのことで、今回のイベントで犬猫と触れ合えたことを親御さんともども大変喜んでくださいました。

今後もより多くの方に動物愛護センターを知っていただき、来館していただけるように、楽しいイベントを開催していきたいと考えていますので、皆さんぜひお越し下さい。



平成27年4月から「しつけ方教室」が変わりました！

開所以来、センター職員による教室と、外部講師による教室の月2回開催してきた「しつけ方教室」は、毎回すぐに定員が埋まってしまふほどの人気の教室です。そのため、出来るだけ多くの方に参加していただきたい、ゆっくりと飼い主の方の相談に応じたいという思いから、4月からセンター職員による「愛犬のしつけ方個別相談会」を月2回開催することにいたしました。さらに、外部講師によるしつけ方教室も定員を今までの5組から10組に増やし、より多くの方にご参加いただけるようになりました。

また、はじめて犬を飼った飼い主の方やこれから犬を飼う予定の方に犬のしつけ方の基本的な方法や考え方を学ぶことができる「はじめてのしつけ飼い方教室」を5月17日に開催いたしました。ご参加いただいた方は皆さん職員の話をも熱心に聞いてみえました。「はじめてのしつけ飼い方教室」は、11月にも開催を予定していますので、興味のある方は、ぜひご参加下さい。



動物愛護センターのふれあい犬の紹介

動物愛護センターには、愛護教室やふれあい会などで活躍中の犬猫がいます。今回は、ふれあい犬をご紹介します。

ぽん



シーズーMixのオス。人が大好きで、愛くるしい表情でセンターのお客さんをお出迎えます。抱っこが大好きな甘えん坊です。

ホープ



ゴールデンレトリバーのメス。穏やかな性格で、人にも動物にも友好的です。現在、セラピー犬を目指して、がんばっています。